

Es manejable nivel actual.- Zambrano

Pide Cemex parar deuda

Sugiere empresario al Gobierno que sea lo más eficiente en el gasto público

JESSIKA BECERRA

El Gobierno mexicano debe frenar los niveles de endeudamiento para evitar que bajen la calificación crediticia, sostuvo Rogelio Zambrano, presidente del Consejo de Administración de Cemex.

Entrevistado luego de su participación en el Foro Estrategia Banorte 2016, el empresario fue cuestionado sobre lo que el Gobierno mexicano debiera hacer para evitar una baja de calificación y revertir la tendencia de menor crecimiento económico.

“Lo que tenemos que hacer es ya no seguir endeudándonos en términos relativos, que es una promesa que nos hicieron y esperamos que la cumplan para el año que entra.

“Si en términos relativos nos quedamos donde estamos, yo creo que no nos van a mover a un aspecto negativo y es importante también el uso del gasto que sea lo más eficiente que se pueda”, agregó Zambrano.

Ayer, la calificadora Standard and Poor's bajó la perspectiva de calificación del Gobierno mexicano debido a su nivel de endeudamiento.

Al respecto, el empresario agregó que el nivel de deuda que tiene el País es manejable, pero que el problema es hacia donde va.

“Si ya se detiene -el nivel de deuda- no debe ser un freno para México. La deuda sabíamos que iba a llegar a estos niveles, sabemos que



■ Rogelio Zambrano, presidente del Consejo de Administración de Cemex, confía en el resultado de las reformas estructurales.

hay que ser disciplinados y como prometió el Gobierno, el año que entra el porcentaje no debe ir cediendo, si eso ocurre nos va a dar mucha más solidez”, declaró.

Rogelio Zambrano expuso que el crecimiento de la economía depende mucho de lo que pase en otras partes del mundo, pero sostuvo que hay muy buenas oportunidades en el País.

“Queremos más economía para que haya más empleo, más inversión y más beneficios para los mexicanos, es algo que no depende de nosotros y lo importante es seguir disciplinados en el gasto público y en el gasto que hay que recortar, y tratar de inver-

tir un poco más”, afirmó.

Confío en que las reformas estructurales de México rendirán frutos en un par de años.

“Vamos a esperar que las reformas que ya se hicieron traigan más inversión y aumenten la economía y el PIB”, aseguró.

Señaló que las reformas de telecomunicaciones y financiera ya rinden frutos porque los precios han bajado y el crédito ha crecido.

Cuestionado sobre las acciones del CNTE, respondió que no ayudan al País, sino que lo perjudican.

“Esperemos que el Gobierno tenga la habilidad para resolverlo”, dijo.

Edgardo Abundis